

festivalzeitung



Die Vorstandssitzung

Die **Diltheyschule** schloss den vierten Festivaltag mit einer bombastischen Musical-Revue ab. Ursprünglich war das Musical »Fame« geplant, dazu kam es aber nicht, da rechtliche Gründe und Krankheitsfälle im Weg standen. So wurde vor

zwei Wochen kurzerhand umgeplant und neu formatiert. Raus kam dabei »**Die Vorstandssitzung**«, ein bunter Liederabend eingebettet in eine Vereinssitzung eines Wiesbadener Gesangsvereins mit dem wohlklingenden Titel: »Harmonia Treue Eintracht Frohsinn 1847 e.V.«. Der Vorstand des Vereins, bestehend aus sechs Mitglieder*innen, hatte sich versammelt, um einen würdevollen, musikalischen, Wiesbadener Vertreter für eine Fernsehaufzeichnung des Hessischen Rundfunks zu finden. Die heiteren Diskussionen um das Vereinsleben und die Punktevergabe an die Kandidaten wurden immer wieder durch die bunten Beiträge unterbrochen. Gezeigt wurden Nummern wie »Bohemian Rhapsody«, Teile aus »Phantom der Oper« und »König der Löwen«, aber auch Titel von Bodo Wartke sorgten für eine ausgelassene Stimmung im Publikum, das immer wieder aktiv in die Vorstellung eingebunden wurde. Insgesamt war es ein gelungener Abend, der trotz Überlänge (90 Minuten waren geplant, 150 Minuten wurden gespielt) alle Zuschauer mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause schickte. Der Applaus war zu Recht tosend und die Zugabe ausgiebig. Wir freuen uns auf die Schultheatertage 2019 und darauf was die Musical-AG der Diltheyschule dann auf die Bühne bringen wird. **Manina Theml**